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ПО ОРГАНИЗАЦИИ АВТОБУСНЫХ РЕЙСОВ ДЛЯ РАБОТНИКОВ ГП ИАЭС 

ОПП ГП ИАЭС перед утверждением Государственного бюджета ЛР уже не первый 

раз просит помощи в решении актуальной для немалой части висагинцев (речь идет о 

жителях г. Висагинас и работниках имеющего стратегическое значение для Литвы объекта 

ИАЭС) проблемы местного транспорта, которая будет актуальной и в долгосрочной 

перспективе, т. е. пока ведутся работы по закрытию ИАЭС.  

На ИАЭС работает более 1800 работников, большая часть которых – жители 

Висагинского самоуправления.  

Профсоюзы предприятия, имеющего стратегическое значение для Литвы, уже с 2013 

г. просят решить выше озвученную проблему. Тогда на уровне Висагинского 

самоуправления была создана не одна рабочая группа, одна из них в своих выводах 

констатировала, что перевозка работников ГП ИАЭС из г. Висагинас на работу и с работы 

имеют признаки как специального, так и регулярного местного транспорта.  

Однако вопрос так и остался не решен в долгосрочной перспективе и, к сожалению, 

не видно даже желания его решить. По этой причине страдают работники стратегического 

объекта, которые являются жителями г. Висагинас, исправно платящими налоги в местный 

бюджет. К тому же, на сегодняшний день не решена транспортная проблема не только на 

ИАЭС, но и на территорию рядом.  

Одна из самых важных функций государства – позаботиться о своих гражданах. 

Особенно сегодня, когда всем приходится жить в условиях пандемии. Поэтому профсоюзы 

ИАЭС и обратились к одной из самых важных институций Литвы с просьбой помочь 

решить вышеупомянутый актуальный для висагинцев вопрос в долгосрочной перспективе, 

т. е. по организации регулярного рейса, а так же предусмотреть ассигнации в бюджете на 

2022 г., дополнительно выделив их для самоуправления г. Висагинас (по точным расчетам 

самоуправления г. Висагинас). Предварительная сумма составила бы около 100 тыс. 

Евро в год.  

Хотели бы отметить, что работники ИАЭС, жители г. Висагинас, не просят 

бесплатных услуг, а только стабильной и долгосрочной возможности воспользоваться 

автобусами местного сообщения.  



Отдельно отмечаем, что перевозка работников никогда не финансировалась из 

Игналинской программы, и в будущем это не предусматривается, т. к. перевозка не связана 

непосредственно с деятельностью снятия с эксплуатации.  

Так же прилагаем подписи жителей г. Висагинас (всего 603) под прошением 

организовать регулярный рейс по маршруту Висагинас – дер. Друкшиню (ГП ИАЭС) – 

Висагинас.  

Учитывая то, что вопрос возможости сообщения с ИАЭС, близ лежащими 

территориями, по сути, не решается уже много лет, но становится более актуальным, 

надеемся на Ваше понимание.  

Благодарим за сотрудничество.  

 

С уважением, председатель ОПП ГП ИАЭС.  


